zu TOP



Mainz, 07.07.2022

Anfrage 1035/2022 zur Stadtratssitzung am 20. Juli 2022

Energieversorgung für Mainz

Bundeswirtschaftsminister Habeck hat die zweite Alarmstufe des Gasnotfallplans ausgerufen.

Damit stellen sich folgende Fragen:

- Welche Einschränkungen und Belastungen erwartet die Stadtverwaltung aus dem Gasnotfall für die Mainzer Bürger?
- 2. Welche Einschränkungen und Belastungen erwartet die Stadtverwaltung aus dem Gasnotfall für die Mainzer Unternehmen?
- 3. Welche Einschränkungen und Belastungen erwartet die Stadtverwaltung aus dem Gasnotfall für die stadtnahen Gesellschaften?
- 4. Wer muss sich auf Preiserhöhungen für Gas gefasst machen?
- 5. Welche Konsequenzen ergeben sich für das Kraftwerk Mainz-Wiesbaden?
- 6. Welche Energiesparmaßnahmen hat die Stadtverwaltung nach der Ausrufung der zweiten Alarmstufe zusätzlich getroffen?

Arne Kuster
AfD-Fraktionsmitglied

F. d. R. Benjamin Steiner Fraktionsassistent